

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 PREDIK PERIODE MARET 2019 TA 2018/2019

15711197 - FEBBYANOR FADILLAH

STATION	FEEDBACK
Integumentum	ukk lesi primernya kurang lengkap karena hanya menyebutkan krusta, seharusnya adalah makula papul dengan dasar eritema dan vesikel yang sebagian mengalami erosi, multiple, dan terbentuk krusta. pemeriksaan gram dengan mengambil pus di dasar lesi... krim mupirosin dioleskan 2 kali sehari sehabis mandi
Muskuloskeletal	mosok cuma look yang dilakukan, feel move nya mana?
Psikiatri	anamnesis blm lengkap terutama ttg riw perkembgn awal dan kepribadian, px psikiatrynya masih buanyak yg salah, belajar lagi yaa, lalu utk terapi dosis dan sediaan masih salah, dan utk isi edukasi sebaiknya rujuk ke sp.KJ dulu, jgn ranapkan di klinikmu dulu krn butuh bangsal jiwa, dan edukasi ttg efek samping obat blm diberikan
Sistem Gastrointestinal	Diagnosis kurang tepat. Diare karena kolera? apakah data anamnesis mengarah kesana? Belum menyebutkan derajat dehidrasi. Persiapan selang infus dan cairan sebelum pasang torniquet ya dek. Kasien pasiennya bisa kebas kalau kelamaan dipasang torniquet. Kalau darah tidak keluar abocath dicabut secara lege artis jangan asal cabut dan tusuk lagi. Kalau darah tidak keluar diulang sampai keluar darah. Belum menghitung jumlah kebutuhan cairan hanya digrojok saja.
Sistem Genitourinaria	-
Sistem Indera	pemeriksaan garpu tala ada yg kurang tepat (hanya saran saja, tidak dinilai), diagnosa salah (padahal sudah jelas disampaikan canails tertutup serumen, mebrana tidak tampak), obat juga jadinya salah
Sistem Kardiovaskuler	interpretasi rontgen thorax kurang tepat, cara pengukuran masih salah. bila begini $13/14=$ lebar sekali jantungnya. tidak dapat menginterpretasi hasil ekg dengn baik. ekg tidak hanya atrial fibrilasi. terapi kurang tepat, apa indikasi pemberian morfin kepada pasien?
Sistem Reproduksi	Ax. keputihan jumlah ??,kontrasepsi??? kebersihan kewanitaan?? Px. untuk pemeriksaan swab vagina tidok boleh menggunakan betadine untuk desinfeksi vulva, pemasangan spekulum untuk pemeriksaan swab tidak menggunakan gel. rujuk jika...